



CONDADO DE ORANGE

COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Molly Nichelson
Gerente de Información Pública
Molly.Nichelson@ocgov.com
(714) 834-7218

El Condado de Orange busca pérdidas de contribuyentes en dos recientes incendios forestales causados por servicios públicos

Santa Ana, CA (3 de octubre de 2023) – Ayer, el Condado de Orange presentó dos demandas separadas buscando la recuperación de los recursos públicos y de los contribuyentes perdidos en dos incendios forestales recientes: el Incendio en Silverado 2020 y el Incendio Costero 2022. La demanda por el Incendio en Silverado nombra a T-Mobile y Southern California Edison como acusados, y la demanda por el Incendio Costero nombra a Southern California Edison como el acusado. Las demandas fueron presentadas en el Tribunal Superior del Condado de Orange.

“Estas demandas buscan recuperar el dinero de los contribuyentes, gastado por el condado para proteger al público, de los responsables de los daños”, dijo el presidente de la Junta de Supervisores del Condado de Orange, Donald P. Wagner, quien representa el Tercer Distrito donde el Incendio en Silverado quemó 12.466 acres.

“Exigimos que los servicios públicos responsables de la destrucción de los activos del condado, el aumento de los gastos, la reducción de los ingresos y los daños ambientales, reembolsen al Condado”, dijo la supervisora Katrina Foley, quien representa al Quinto Distrito donde el Incendio Costero de Laguna Niguel quemó 200 acres. “En 2022, el Auditor del Estado de California descubrió que los servicios públicos no están haciendo lo suficiente para reducir las amenazas de incendios forestales en todo el Estado de California. Tenemos el deber de proteger a nuestros contribuyentes y los bienes del Condado”.

En cada demanda, las demandas alegan que la infraestructura de servicios públicos fue la causa y el origen de los incendios, y que los servicios públicos actuaron negligentemente en el mantenimiento, la propiedad y la operación de sus equipos.

El Incendio en Silverado comenzó la mañana del 26 de octubre de 2020 y se quemó activamente durante 12 días, mientras 784 miembros del personal, un helicóptero y 85 motores respondieron. El Incendio Costero comenzó la tarde del 11 de mayo de 2022 y se quemó activamente durante seis días, y ardió en la ciudad de Laguna Niguel.

El Condado está representado por la Oficina del Abogado del Condado, y por los abogados externos Baron & Budd, Berger Kahn y Diab Chambers, que tienen una amplia experiencia en litigios por incendios forestales y representación de entidades públicas.

##